

Liga Parlamentaria repudia boicot a cooperación médica cubana



Médicos cubanos

Lima, 5 mar (RHC) La Liga Parlamentaria Perú-Cuba condenó el anuncio del gobierno de Estados Unidos de represalias contra quienes se relacionen con la cooperación médica internacional de Cuba, reconocida mundialmente y cuya trayectoria data de hace más de seis décadas.

Un comunicado firmado por la presidenta de la Liga, Silvana Robles, repudia además el pretexto de una supuesta “explotación laboral” para una medida que afecta a Cuba y sobre todo a países necesitados de la cooperación médica de la Isla.

Desmiente la invocación del régimen de Washington a los derechos humanos y denuncia el uso de las restricciones referidas, como armas de presión política para socavar la solidaridad y la asistencia sanitaria.

Señala que Cuba ha mantenido un firme compromiso con la cooperación médica internacional, formado profesionales de la salud de distintos países y desplegado brigadas médicas para atender emergencias y crisis sanitarias en diversas regiones del mundo.

Apunta que restringir esas iniciativas vulnera el derecho a la salud de millones de personas que dependen de la asistencia humanitaria.

Las sanciones anunciadas por Washington para impedir la cooperación médica cubana se sumaron a largos años de presiones a diversos gobiernos para que no la reciban.

La parte peruana de la Liga Parlamentaria binacional exhortó a la comunidad internacional a rechazar las medidas coercitivas de Estados Unidos y a defender el respeto a la soberanía cubana, así como a exigir el cese del bloqueo económico, comercial y financiero a la Isla, el más prolongado de la historia.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/378057-liga-parlamentaria-repudia-boicot-a-cooperacion-medica-cubana>



Radio Habana Cuba